

Et si l'OUTRE-MER m'était contée !

(juillet 2008)

3ème Livre : Les possessions du Pacifique

1ère partie : La Nouvelle-Calédonie



« Le 5 septembre 1774, James COOK découvre la passe de Balade, et baptise la terre découverte « New Calédonia ». En 1788, le Français LA PEROUSE reconnaît la côte occidentale. Puis, en 1792, le Chevalier d'Entrecasteaux explore la Grande-Terre... Enfin, en 1827, Dumont -Durville cartographie les îles Loyauté... Ensuite, la France Impériale de Napoléon III recherche une colonie pénitentiaire : l'Amiral FEBVRIER DESPOINTS fait hisser le

drapeau français à Balade le 24 septembre 1853... Puis,, TARDY de MONTRAVEL fonda Port de France, rebaptisé Nouméa en 1866...(cf. : internet-portal services de l'Etat- Nouvelle Calédonie).

f



(photos : Forçats en 1886)



et Port-de-France en 1854...